

El secretario general de Benestar i Família comunica a Orive que el proyecto de Canovelles no es prioritario

La Generalitat advierte que no habrá Casal d'Avis en esta legislatura

DAVID BRUNAT

Los peores presagios se cumplieron en la visita que el alcalde de Canovelles, **José Orive**, realizó a principios de febrero al secretario general de la conselleria de Benestar i Família, **Antoni Segarra**. Lo que debía ser un encuentro para exigir al departamento que cumpla el compromiso adquirido por el anterior gobierno de la Generalitat de construir un Casal de la Gent Gran i Centro de Día, se convirtió en un alegato de Segarra en contra de la necesidad inmediata de este equipamiento en Canovelles. El secretario general advirtió a Orive de que la conselleria no tiene previsto construir el casal en lo que queda de legislatura, porque se priorizarán los municipios que todavía no disponen de dicho edificio.

Por lo tanto, la partida de 68.000 euros destinada a la "construcción de un Casal de la Gent Gran y Centro de Día en el Vallès Oriental" no es, como se creía, para Canovelles. "Cuando le comenté a Segarra que esa partida era insuficiente para iniciar las obras me dijo que ese dinero no era para nosotros", señala Orive. Por no haber, no hay ni el supuesto compromiso: según el secretario, la promesa de la Generalitat quedó suspendida mediante una carta que Be-



Xavier Solanas

Un grupo de jubilados tomando el aire este miércoles por la mañana.

nestar i Família remitió al Ayuntamiento el pasado año, conforme no accedían a la cesión de los terrenos del casal porque no se había podido destinar una partida presupuestaria al equipamiento. Sin embargo, Orive manifiesta que dicho documento "jamás ha llegado al Ayuntamiento", y que "el registro de entrada es la prueba" de ello.

La única solución que Benestar i Família ha ofrecido a Canovelles es reformar el actual Casal d'Avis, tal como se proyectó hace cuatro años, pero ni Orive ni los usuarios del casal están dispuestos a aceptar esa alternativa. "Ya renunciamos en su día a esa op-

ción, y por supuesto no estamos dispuestos a aceptarla ahora", avanza el alcalde

Ante una situación tan crítica, el Ayuntamiento ha optado por el consenso entre todas las fuerzas políticas para lograr el casal. Además de solicitar una reunión con la consellera **Anna Simó** y con el President **Pasqual Maragall**, cada grupo presionará a su partido en el Parlament para que tomen compromisos acerca de este equipamiento, y si eso no da resultado se tomarán medidas más drásticas: "El casal es una prioridad, no habrá límites en las actuaciones que tomemos para conseguirlo", exclama el alcalde.

PARETS

EL Ayuntamiento prepara un reglamento de honores y distinciones

El Ayuntamiento de Paretts está trabajando en la elaboración de un Reglamento de Honores, Símbolos y Distinciones. El documento permitirá regular la concesión de honores y distinciones por parte del consistorio a aquellas personas que por su trayectoria, actuación o méritos, honoran a la población.

El reglamento incluirá un apartado específico sobre los símbolos de la población, como es el caso del escudo de Paretts. **RdV**

Se inicia la elaboración del Plan Local de la Juventud

El Ayuntamiento de Paretts está trabajando en la elaboración de un Plan Local de Juventud, la herramienta que quiere establecer las políticas de acción en el ámbito de la juventud.

Inicialmente la empresa Induc realizará un estudio de la realidad juvenil en Paretts a través de entrevistas a jóvenes y al mismo tiempo elaborará un informe sobre las acciones que se llevan a cabo desde el consistorio.

A partir de este estudio y del análisis se hará un diagnóstico de la situación actual y se aportarán propuestas para impulsar acciones para dar respuesta a las necesidades del colectivo juvenil.

Por el momento se conoce que algunas de las demandas más recurrentes son la necesidad de oferta lúdica nocturna y la construcción de viviendas de protección oficial. **RdV**



D^a. ISABEL GRANADOS GARCÍA

Viuda del Dr. D. José Joaquín Martín-Gil Utrilla

Falleció cristianamente el día 11 del corriente a la edad de 90 años.

E.P.D.

Su familia quiere agradecer a todos los amigos y conocidos las diversas muestras de pesar y afecto recibidas, a la vez que ruegan una oración por el eterno descanso de su alma.

Granollers, 18 de febrero de 2005